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After the Partition in 1947, Pakistan and India took two different paths: Pakistan went the Islamic way; India chose secularism. Both countries, however, remain divided by their own religious fundamentalism. Two women, Pakistani director Sabiha Sumar and French-Indian actress Kalki Koechlin, set off on a journey through both countries where their encounters uncover the voice of the silent majority and display new perspectives for peace between the two neighbors.
https://pardo.ch/pardo/program/film.html?fid=964462&eid=70
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Nach der Teilung 1947 schlugen Pakistan und Indien unterschiedliche Richtungen ein: Pakistan wählte den islamischen und Indien den säkularen Weg. Beide Länder sind durch ihren inneren religiösen Fundamentalismus gespalten. Die pakistanische Regisseurin Sabiha Sumar und die französisch-indische Schauspielerin Kalki Koechlin machen sich auf eine Reise durch beide Länder. Dabei treffen die zwei Frauen auf Einwohner, die der schweigenden Mehrheit eine Stimme verleihen und neue Perspektiven für ein friedliches Miteinander zwischen den beiden Nachbarstaaten aufzeigen.
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